



Einreicher:

Ralf Jäkel, Fraktion PDS

Betreff:

Buslinie 605 Golm - Eiche - Potsdam Hbf.

Erstellungsdatum 08.02.2005

Eingang 902: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

O. g. Buslinie, die in Kooperation von Havelbus und ViP gefahren wird, ist stark nachgefragt. Die Linie ist im Berufsverkehr nahezu täglich überfüllt, z. B. im Frühverkehr 6.49 Uhr ab Eichenring restlos voll, obwohl noch mehrere Einstiegshaltestellen in Richtung Potsdam folgen, wo die Fahrgäste kaum noch zusteigen können. Ein Angebot im Frühberufsverkehr fehlt völlig, mit dem man z. B. um 6.00 Uhr in Potsdam sein kann. Zwischen 3.49 Uhr (N 18) und 5.49 Uhr (605) fährt gar kein Bus! Das ist für die gewollte Attraktivität des ÖPNV zumindest auf dieser Relation nicht akzeptabel. Da der ViP angeblich zu viele Busse vorhält und ca. 80 Arbeitskräfte „zuviel“ beschäftigt, ergibt sich meine Frage.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Können Sie in Gesprächen zwischen ViP und Havelbus vermitteln, um eine dem realen Bedarf entsprechende Anpassung der genannten Buslinie organisieren zu lassen?

gez. Ralf Jäkel

Unterschrift